
8-е Послание Державного Зосимы
Господи, благослови! Послание Державного Патриарха Зосимы воинам 

Христовым, защитникам Отечества, во имя Отца и Сына, и Святаго Духа Бога 
нашего. Аминь. Христос Воскресе. В начале своего скорбного послания хотел 
бы поприветствовать всех солдат, жен и матерей,

Отправлявших ранее и ожидавших ныне своих родных из военных действий 
Украины, а также всех тех, кому ещё предстоит провожать своих родственников 
на, “СВО”. Обращение моё не только к военным, но и к родным, так как уверен, 
что любящие матеря и жёны находятся мысленно, духом с солдатами.

Намеренно я вначале обратился к христовым воинам, ибо военных много. 
Одни воюют за деньги, другие еще по какой-либо причине, а дети Божии, воины 
Христа, защищают веру, отечество и семью. Если у солдата соединяются сие 
три добродетели, вера православная, отечество и семья, то это истинный 
патриот Родины. Именно к вам, патриотам, и вашим родным моё послание и 
приветствие. Недавно мы с братьями и сестрами вспоминали слова 
пророческие Святого Старца Христофора Тульского, через которого сам Дух 
Святый, Бог наш, предупреждая православных, сказал, что после президента 
России Ельцина будет военный правитель, который всех запутает, то есть 
обманет. У нас на Руси много было тяжких правителей после убиения царской 
семьи, но именно за правителя Российской Федерации нас предупреждает Бог. 
Почему?

Потому что в 13 главе Откровения красный дракон Сатана, то есть красная 
власть, передает свой престол именно Антихристу, зверю, правителю РФ, 
который всех запутает. Также святая Пелагия Рязанская говорила, что 
Антихриста выберут в России. Святой Отрок Чебаркульский сказал, что после 
красных будет правитель, которого никто не знает.

В пророчествах Серафима Саровского сказано, что подобно Симеону 
богоприимцу доживет некто из русских, который проклянёт Антихриста, 
рожденного возле Питера. Я бы мог и дальше приводить вам пророчества 
святых и цитаты писаний, но, к сожалению, не имею под рукой книг, ибо 
нахожусь в тюремных узах за проповедание Православия и обличение 
еретиков. Приходится писать на память.

За мелкие неточности прошу прощения. И вот, сей правитель РФ Путин, 
иудей с русской фамилией, с помощью своего верного слуги, “патриарха 
РПЦМП”...  Кирилла Гундяева, посылает вас воевать и отдавать свои жизни на в 
ков.“СВО” с Украины. Тот, который всех запутает, обманет, убивая братский 
народ вас называют мучениками. Но так ли это? Чтобы понять, запутал ли он 
вас и как, нужно обратиться к Слову Божию, могущему разбить и разрушить 
самый хитрый и коварный план лукавых сетей врага. Наш Бог Иисус Христос, 



будучи  человеколюбивым, и видя наперёд, что нас ожидает в будущем, чем 
именно желает нас погубить сатана, то Христос предупреждает нас через 
Писание, Святые Соборы и Слова Святых, как бы говорит нам, что это делать 
нельзя, а это можно, и так далее.

Когда захотели красные богоборцы захватить власть на православной Руси, 
им нужно было, даже вернее сказать, необходимо было две вещи. Первое – это, 
чтобы наш народ часто Бога предавал. А второе – это жертва сатане, 
принесённая через междоусобную брань, т.е. когда братья верующие убивают 
друг друга. Это жертва сатане.

Но наши святые исповедники, ныне прославленные мученики, быстро 
собрали Поместный Собор и, вдохновленные Богом, постановили, да будет 
анафема тем, кто участвует в междоусобной бране, в войне, где убивает брат 
брата. Такие люди отлучаются от Святые Троицы, подпадая в проклятие и 
жертву сатане. Понимаете, друзья?

Также Собор проклял красную власть, но не только ее, но и всех верно 
служащих ей. А Российская Федерация по 67 статье Конституции есть 
продолжатель красных богоборцев, да и президент РФ Путин был в КГБ. Такие 
особенно проклинались Богом. Далее нам с вами нужно вспомнить, что же 
говорили святые про нашу Русь и её народ. А вот что. Как нельзя разделить 
Святую Троицу, так нельзя разделить Россию, Украину и Белоруссию. У нас один 
Отец Бог и одна Мама Богородица, которая не перестаёт плакать за нас пред 
Богом, ибо Святое Миро из икон льётся и в России, и в Малороссии. Это миро 
скорби и слез.

Также сказано святыми, что именно Антихрист начнет третью мировую 
войну, а Русь святая нужна для принесения жертвы сатане. Каиново проклятие, 
братоубийство лежит на три единой Руси. Пока мы верим и слушаем не святых, 
а иудеев, так и будем в проклятие умирать. Приведу еще цитату пророчеств 
святых об этой войне.

Сказано, что это будет для наказания людей, для истребления, а кому – для 
пробуждения. Также женщин, носящих брюки, и им попустит, слышите, не 
благословит Бог, а попустит оказаться на войне.

Вот и смотрите, дорогие люди, за кем вы идёте, ибо я вам показал полное 
противоречие того, что говорят нам святые духом Божьим, и что говорят 
правитель РФ и его помошник и верный слуга, ложный патриарх Кирилл, 
РПЦМП в кавычках. Приведу для убедительности ещё пример, который знают 
миллионы верующих.



Для иудеев есть их главный учитель, Рэббе Шниерсон, чьи приказы они 
исполняют быстро. Так вот, есть видео, где сей главный иудей говорит открыто, 
ибо это видео кто-то из добрых людей распространил. Вот цитаты. «Самый 
худший народ – это славянское быдло. Нужно его стравить друг с другом, 
разделяя при этом.
Пусть Украина думает, что защищает свою территорию, а Россия, якобы, 
возвращает территориально исторические земли. Нужно разделять и 
властвовать.” Я лишь несколько слов написал вам, друзья, а вы сами можете 
посмотреть в интернете и послушать. Хочу вас спросить, разве не это мы видим 
сейчас на деле?

Ибо всем известно, что власти в России и Украине – все иудеи. Это дети 
тех, кто убил Сына Божия. И вы серьезно верите, что убивая братьев, умирая за 
иудея, который всех запутает, вы становитесь мученниками? Героями? Если мы 
так думаем, то хромаем на две плесни. На оба колена. Тогда мы глубоко 
духовно больны.

И не видим, и не слышим Бога и Его святых. Святой Златоуст Иоанн говорит 
в кав. “верующим”, которые больны Иудейством: “Они, Иудеи, убили Сына 
Божия, а ты сообщаешься с ними?”. А ведь наши войны за убийство братьев 
даже награды получают от Иудеев. Все это противно пред Богом.

Разве вы, друзья, не слышали святых, которые говорят, что Русь целый век 
будет находиться в плену иудеев, а потом Бог освободит нас? Вот и пришел час 
освобождения, ибо если звучит голос, обличающий нечестие, то кто услышит и 
покается, того и помилует Бог.

Враг очень хитрый, и много фактов приведет пример для того, чтобы 
обмануть и погубить. Напомню, если Бог наш сказал через Христофора, Старца 
Святаго, что правитель РФ Путин всех запутает, то что вы скажете Богу? Я не 
касаюсь тех людей, которые за деньги убивают, Бог им судья. Но вы, крещённые 
люди, дети Божии, что Богу ответите? Разве хоть один святой благословлял 
убивать братьев? Нет! Но напротив, в пророчествах Святаго Серафима 
Саровского, Льва Мудрого и Целого Сонма Святых говорится, что Русь 
воскреснет, освободится от Ига Иудейского, погонит и накажет предателей 
церковников.

Все это будет именно вместе с Божьим Помазанником, и Русь должна 
разделиться, ибо одни с царем пойдут за правдой Христовой, а другие, 
полюбившие мирские блага, останутся с иудейской эрефией и будут находиться 
под проклятием, понесут на себе все апокалиптические язвы и казни.

Посему перестань, Русь Святая, слушать бредней церковников-предателей 
московской “патриархии”, которые, как кликуши, то и дело кричат, что вы, мол, 



будете счастливы с иудеями, а если за них умрёте, убивая братьев, станете 
мучениками. Эти иудеи прокляты самим Богом, и все, кто с ними будет 
сообщаться, погибнут, по слову Златоуста.

Ныне, братья, отцы и матери, время великого разделения, великого счастья 
быть с Богом нашим. Нас ожидает дивный исход, и через Иисуса Христа вы 
будете ощущать благоволение Бога Отца к себе, а на сердце славный покой, 
утешение. Мы станем истинно воинами Христа, тогда не будем хромать на два 
колена.

Ибо и Слово, и дело в нас будут едины. Дух Святый так утешает, что 
блаженство окутывает всего человека. В сердце веселье о спасении Божьем. 
Чувство любви к Отцу так и рвется из груди. Наше сердце начинает видеть и 
Матерь Божию. И все это счастье токмо через Иисуса Христа, которого 
ненавидит Иудейская Синагога.

Посему потщимся, друзья, быть верными Богу. Тем, кому тяжелее, могу 
подсказать, что в Конституции РФ, статья 59, часть 3, сказано, что ежели и 
религиозные соображения не позволяют воевать, то можете отказаться. Нам 
само Писание говорит, кто за антихриста будет, то есть по его приказу убивает, 
тот сам будет убит.

Кто в плен ведёт, тот сам попадёт в плен. Это двенадцатые и тринадцатые 
главы. Кто имеет уши, услышит. Спасайтесь, друзья! Оскорбить никого не 
желал. Моё дело открыть то, чем людей обманули. Искренне ко всем любящим 
Бога, Державный Зосима, вместе с Собором Русской Православной Церкви 
Царской Империи. Аминь!

Богу нашему Слава!


